

1 PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Perkembangan usaha pembibitan ayam di Indonesia terus meningkat karena permintaan bibit ayam pedaging komersil atau *day old chick* (DOC) setiap tahun semakin banyak. Hal ini karena pertambahan penduduk yang tinggi dan kesadaran penduduk akan pentingnya gizi, yang menyebabkan terjadinya peningkatan konsumsi protein hewani khususnya daging ayam.

Ayam bibit merupakan ayam induk yang menghasilkan telur tetas untuk memperoleh *Day Old Chick* (DOC) yang unggul dan berkualitas. Pembentukan ayam *final stock* (strain ayam komersil) diperoleh melalui beberapa tahapan pemurnian dan persilangan. Nenek moyang dari ayam ras adalah galur murni yang disebut dengan *pure line* (PL), bibit yang menghasilkan generasi *great grand parent stock* (GGPS). *Great grand parent stock* menghasilkan bibit ayam *grand parent stock* (GPS) dan *grand parent stock* menghasilkan *parent stock* (PS), *parent stock* menghasilkan *final stock* yang merupakan keturunan terakhir dan tidak boleh disilangkan lagi (Sudaryani dan Santoso 2003).

Usaha pembibitan ayam, memiliki tiga fase pemeliharaan yang diantaranya *starter*, *grower*, dan *layer*. Keberhasilan usaha pembibitan ayam dipengaruhi oleh bibit, pakan dan manajemen. Bibit yang berkualitas harus diimbangi dengan manajemen pemeliharaan yang baik serta pakan yang berkualitas. Pakan digunakan oleh ternak untuk memenuhi kebutuhan hidup pokok, pertumbuhan, produksi dan reproduksi. Pakan yang diberikan harus mengandung nutrien dalam jumlah dan kualitas yang sesuai dengan tujuan pemeliharaan dan kebutuhan ternak tersebut.

CV Tanjung Mulya Group merupakan salah satu perusahaan yang bergerak di bidang *breeding* dengan produk utamanya berupa ayam pedaging komersil atau *day old chick* (DOC). CV Tanjung Mulya Group mempunyai tujuan untuk menghasilkan ayam pedaging komersial yang berkualitas.

1.2 Tujuan

Tujuan dari kegiatan Praktik Kerja Lapangan (PKL) adalah untuk menguraikan manajemen pemberian pakan ayam pembibit pedaging periode *layer* di CV Tanjung Mulya Group Ciamis Jawa Barat. Praktik Kerja Lapangan juga dapat menambah pengalaman, keterampilan dan wawasan di bidang pemeliharaan ayam pembibit pedaging.

2 METODE

2.1 Waktu dan Tempat Pelaksanaan

Kegiatan praktik kerja lapangan dilaksanakan di CV Tanjung Mulya Group yang terletak di Dusun Paripurna, Desa Payungsari, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat. Kegiatan ini dilaksanakan pada tanggal 13 Januari sampai 3 April 2020.

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang
1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.